



N°122

PUBLIÉ LE MARDI 18 OCTOBRE 2016

[FACEBOOK](#)

[YOUTUBE](#)

[SITE WEB](#)

[BLOG](#)

Ont contribué: Assim Amezghal - Latifa Bella - Mohamed Douhate - Najat Ayaou - Yasmine Boujerfaoui

3000 voix pour élire un député. Un élu qui, lorsqu'il est honnête et compétent, fera son possible durant cinq ans pour représenter ces 3000 personnes en majorité inconscientes des enjeux.

Et si en parallèle, nous faisons en sorte que 150 personnes honnêtes, compétentes et motivées pour le partage, accompagnent chacune 200 jeunes durant cinq ans ? Nous gagnerions alors au moins 30000 citoyens conscients et responsables pour construire un meilleur avenir !

3000 votes to elect a representative. Who when honest and competent, would work for five years to represent these 3000 people, who, for the most part, are unconscious about the real stakes.

Why don't we, at the same time ensure that 150 persons, who are honest, competent and motivated to share, accompany each one 200 young people for five years? Then we could gain at least 30000 citizens who are aware and ready to take responsibility for building a better future!

VIDÉO • Bi2'tna

Dans le cadre des projets que les jeunes doivent créer à Connect Institute, Yasmine et Assim ont choisi la sensibilisation à la protection de l'environnement. Voici une première vidéo qu'ils ont réalisé pour la promotion de leur page.



TAMAKKOUN, l'association des alumni de Connect Institute

Les participants de Connect Institute ont pris l'initiative de fonder une association qu'ils ont baptisée « TAMAKKOUN ». Le but étant de garder le contact, travailler ensemble sur des projets, organiser des événements et des activités pour partager leurs acquis avec d'autres jeunes.

Lire la suite >>



Le N°11 de ciMAG est en ligne

Découvrez les articles de ce nouveau numéro de ciMAG: The "It's not mine" rule - The journey - Girl power in Connect Institute - Be a warrior, not a king - Des copies - Once a Connect Institute member, Always a Connect Institute member!

Lire la suite >>



JUMP: Les participants exposent leurs projets

Les participants au programme EMY se sont réunis le samedi 15 octobre 2016 à Connect Institute pour faire une présentation sur l'avancement de leurs projets, et ont échangé questions et conseils. Les projets réalisés par les jeunes touchent plusieurs domaines: l'éducation, la jeunesse, la technologie, l'art, ...

Lire la suite >>

L'Ecole Dynamique est une école alternative Française qui se situe à Paris et qui s'est inspirée de la philosophie pédagogique de Sudbury en adoptant le mouvement de l'éducation démocratique.

[Lire la suite >>](#)

INSCRIPTIONS OUVERTES

L'Ecole Supérieure Alternative lance les inscriptions pour jeunes de 17 à 30 ans.

[Lire la suite >>](#)



L'Ecole Supérieure Alternative (ESA)

ouvre ses portes à Agadir pour la rentrée 2016/2017 pour assurer une formation d'excellence dans les domaines des technologies nouvelles et expressions artistiques.

Pour vous inscrire, merci de remplir le formulaire.
Plus d'information sur www.esa.connectinstitute.ma

Nom Prénom

Email Téléphone

Bachelier

ENVOYER

FLASH • Pour arrêter d'ignorer le miroir

At school during break time, I was with some of my classmates who were all guys, three girls passed by. One of my classmates threw the word: "SLUTS."

With a surprising face I asked him: "Why would you say so about someone you don't even know?"

He answered: "It's clear, just look at them".

I told him: "A girl taking care of herself is called a slut?"

Confidently, he replied: "They want to grab attention and that's exactly what makes me call them sluts!"

ف المدرسة كنت واقفة مع شي دراري صحابي، و دازو قدامنا ثلاثة ديال لبنات، واحد من دراري اللي معيا شاف فيهم و قال: - ق *** !

من الصدمة سولتو: علاش تقول عليهم هكاك، و ننا مكتعرفهمش؟

جاوبني: و راه بابنا، شوفيهم كي دايرين

قلت ليه: دابا البنات اللي مهليا فحالتها ق ***؟

جاوبني بكل ثقة: تبغيو بيانو، دكشي بالضبط علاش كنفوليهوم ق ****

Connect Institute

N° 11 et 12, Immeuble Borj Agadir
Avenue Cadi Ayad - Agadir - Maroc



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Connect Institute · Quartier Illigh 2 - C33, Agadir - Maroc · Agadir - Maroc · Agadir 80000 · Morocco

